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Achate aus Mosambik werden in den Plateaubasalten der Sambesi-Region in der Provinz 
Tete gefunden. Sie sammeln sich in riesigen Flussbasalt-Schwemmgebieten an. In den letzten 
Jahren ist von dort wieder sehr gutes Material zum Teil auf Umwegen auf den Markt 
gekommen. Allerdings sind weniger als 5% der Achate brauchbar für Sammler. Die meisten 
haben entweder keine Bänderung oder sind stark gebrochen. Chinesische Firmen führen in 
Mosambik den größten Teil der Straßenarbeiten aus und importieren die dabei gefundenen 
Achate, die für die alte Tradition der Steinschneidekunst benötigt werden. Mit den neu 
entdeckten Achaten in China ist auch ein Teil der Achate aus Mosambik von China nach 
Europa und Übersee gelangt. Die besten Exemplare zeigen herrliche rosa, rote, violette und 
weiße Farbtöne, oft kombiniert mit Uruguaybändern und außergewöhnlichen 
Pseudomorphosen. 
 
Agates from Mozambique are found in the plateau basalts of the Zambezi region in the Tete 
province. They accumulate in huge river basalt alluvial areas. In the last few years very good 
material has come onto the market. However, less than 5% of the rough agates are usable 
for collectors. Most either show no banding or are badly broken. Chinese companies are 
largely responsible for the country`s road building program and import the agates found in 
the process, which are needed in China for the old tradition of stone-cutting art. With the 
newly discovered agates in China, some of the agates from Mozambique also got from China 
to Europe and overseas. The best specimens show wonderful pink, red, purple and white 
hues, often combined with waterline structures and unusual pseudomorphs. 
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  Joshua Ritter photo.  

 
   

 
 

  Sortieren von Achatrohmaterial / Sorting agate rough. Joshua Ritter photo. 
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                8.6 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 

 

         
 

                8.6 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
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   10.2 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 

 

 

 

 
                 

   10.9 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
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   6.1 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 

 

 
                 

  7.1 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
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  8.2 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 

 

 
      

  12 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 



 
 
AGATES.CLICK 2021        

 

 
                 

   9 cm. Roland Noack collection & photo. 

 
 

  9 cm. Roland Noack collection & photo. 
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Rohachatlager / Agate rough 

warehouse. 

Joshua Ritter photo. 
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